



HEINER RUST  
STIFTUNG

## Heiner-Rust-Stiftung unterstützt TKH

*Neue Sportwelten erschließen – trotz Corona!*

Die vergangenen Monate waren für alle Vereine sehr ermüdend, aber dennoch auch sehr lehrreich. Gegen Widerstände ankämpfen, zielorientiert mit erhöhter Planungsunsicherheit agieren und sich auf die eigenen Stärken besinnen, können durchaus als positive Errungenschaften dieser Zeit genannt werden. „Umso dankbarer sind wir daher, dass es Organisationen wie die Heiner-Rust-Stiftung gibt, die Vereine wie den unseren in solchen Zeiten finanziell und in den Bestrebungen unterstützen“, so der Turn-Klub zu Hannover (TKH). „Wir konnten zumindest die Rahmenbedingungen für unseren ‚Königsclubb‘ so gestalten, dass wir sobald wie möglich wieder mit unserem kompletten Angebot starten können.“ Durch ein Geländer konnte der TKH sein Cube-System erweitern und so noch mehr Kindern und Jugendlichen die Möglichkeit geben, sicher an seinen Angeboten teilzunehmen. Durch die weiter voranschreitenden Öffnungen kann der Verein dies nun vermehrt in der Praxis umsetzen, und auch die Kinder erfreuen sich an den vielfältigen Bewegungsmöglichkeiten.



*Das neue Geländer am Platz seiner Bestimmung*



*Freude und Besitzerstolz: der neue Inklusionssegler*

## Naturfreunde Wilhelmshaven

*Heiner-Rust-Stiftung unterstützt Inklusionssegeln*

Am 21. August fand im Rahmen eines Tages der offenen Tür beim Ortsverband Wilhelmshaven der NaturFreunde Deutschland die feierliche Übergabe des Inklusionsseglers „Combi Tri“ von dessen Konstrukteur Joachim Schönwälder statt. Dies im Beisein von Presse, Stadt-Sportbund, Förderverein Behindertensport, von BSN-Vizepräsidentin und -Inklusionsbeauftragter Jutta Schlochtermeyer, von Volker Perschmann als Fachwart Sgelen und Kanusport im BSN offizieller Vertreter des BSN und Wolfgang Klemmt als Stellvertretendem Landesvorsitzenden der NaturFreunde Niedersachsens. Ferner wurden Wasserfahrzeuge für die inklusive Nutzung vorgestellt – wie ein spezielles Stand-Up-Paddling-Board mit Seitenausleger und einem behinderten gerechten Sitz, sowie ein Aufsitz-Kajak für Menschen mit Behinderungen. Anlässlich dieser Veranstaltung wurde das Schlauchboot mit E-Motor des BSN für die inklusive Wassersportarbeit als Dauerleihgabe an die NaturFreunde übergeben, die seit kurzem auch zu den Mitgliedsvereinen des BSN zählen. Auch auf die weiteren Planungen für den Ausbau des inklusiven und barrierefreien Angebots für die Wassersportsaison 2022 bei den NaturFreunden wurde eingegangen.

Die Naturfreunde Wilhelmshaven bedanken sich recht herzlich bei allen, die dieses möglich gemacht haben. Zu diesen zählt auch die Heiner-Rust-Stiftung.